

Éran

ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Paroisse du Val-de-Travers

☎ TÉLÉPHONES UTILES

Secrétariat paroissial

Grand-Rue 25, 2108 Couvet, 032 863 38 60, valdetravers@eren.ch

Heures d'ouverture: Mardi, mercredi et jeudi de 8 h à 11 h
Mardi, mercredi de 14 h à 13 h 30

La Grand'Rue fête l'Avent Samedi 3 décembre dès 9 h - Couvet

En plus des animations prévues par les commerçants et associations, la paroisse réformée vous propose :

- Ouverture du temple en continu
- Mini concerts environ 20 min
- orgue et flûte à 13 h 30
- orgue et flûte à 15 h 15
- Thé offert devant le temple
- Bric à Brac ouvert de 9 h à 12 h

! Beaux choix d'articles de Noël !

Noël au coin du feu 11 décembre de 14 h 30 à 17 h à Montmirail (Thielle)

Un moment familial et convivial proposé par les Églises réformée et catholique du canton de Neuchâtel, sur le thème :

« Allons à la recherche du mouton perdu »

Une invitation adressée en particulier aux enfants de 2 à 8 ans, mais aussi aux grands frères et grandes sœurs, aux parents, aux grands-parents, ainsi qu'à toute autre personne.

Renseignements :

Nicole Rochat 076 412 31 71 nicole.rochat@eren.ch

François Perroset 077 416 50 63 francois.perroset@cath-ne.ch

En cas de problème de transports, s'adresser à Séverine Schlüter 079 395 13 14

Mémento

ACTIVITÉS - RENCONTRES

REPAS

Fleurier

Club de midi

Ma 6 décembre – 12 h – CORA,

Patinage 1, Fleurier. Repas à Fr. 15.-.

Sur inscription au 032 886 46 20 du mardi au vendredi de 9 h à 12 h.

Noël ensemble

Une collaboration entre Avivo et Cora.

Je 15 décembre, 12 h, à la salle Fleurisia à Fleurier. Repas + après-midi récréatif avec animation musicale dès 14 h. Fr. 30.-, inscription jusqu'au 6 décembre auprès du CORA au 032 886 46 20 (de 9 h à 12 h du mardi au vendredi).

Couvet

Vendredis-midi

Ve 2, 9, 16 décembre + 6 janvier – 12 h – cure – repas simple, sans inscription, collecte au profit des projets Terre Nouvelle.

Travers

Rencontre du groupe Pour tous

Me 21 décembre – 11 h 30 – repas de Noël avec loto, Foyer La Colombière, Travers. Ouvert à tous. Prix du repas: Fr. 15.-.

Inscription: Eliane Flück, 032 863 27 32 (heures des repas) ou 079 401 35 39
Marlise Baur 032 863 20 57 ou 079 603 59 40

Médita-Balade

Sa 17 décembre – 14 h à 16 h – Rendez-vous à la gare de Travers. Pour marcher, méditer, contempler, refléchir, rire, prier ensemble!

PRIÈRES ET PARTAGES

Couvet

Foyer de l'Étoile

Lu 5 et 19 décembre – 19 h 30, rue St-Gervais 8. Moment de prières.

Prier ensemble

Ma 6 décembre - 8 h à 19 h - cure de Couvet.

Célébrations du mois de décembre 2022

Samedi 3 décembre – Avent 2

célébration œcuménique

17 h 30 – Église catholique de Fleurier – Père Ch.-O.

Mbarga et Véronique Tschanz Anderegg

Dimanche 4 décembre – Avent 2 – culte en randonnant

10 h – Couvet – Véronique Tschanz Anderegg

Samedi 10 décembre – Avent 3 – Noël à la montagne

20 h – Travers-Crêt Pellaton (famille Trachsel)

Séverine Schlüter

Dimanche 11 décembre – Avent 3

10 h – Fleurier – Séverine Schlüter

Samedi 17 décembre – Avent 4

17 h – Môtiers – David Allissou

Dimanche 18 décembre – Avent 4

10 h – Les Bayards – David Allissou

Samedi 24 décembre – Fête de Noël avec les enfants

17 h 30 – Couvet – Patrick Schlüter

Samedi 24 décembre – Culte de la nuit de Noël

23 h – Môtiers – Véronique Tschanz Anderegg

Dimanche 25 décembre – Fête de Noël

17 h – Môtiers – David Allissou

Dimanche 1^{er} janvier

17 h – La Côte-aux-Fées – Séverine Schlüter

Dimanche 8 janvier – Épiphanie

17 h – Fleurier – Véronique Tschanz Anderegg

Samedi 14 janvier

17 h – Môtiers – Patrick Schlüter

Dimanche 15 janvier

10 h – Môtiers – Patrick Schlüter

NOS PRIÈRES POUR

- un monde où circulent la paix et la lumière
- les personnes en souffrance ou dans la solitude
- les chrétiens du monde

Nuit lumineuse!

C'est par ces mots que débute un chant bien connu de la nuit de Noël!

Nous venons de sortir, à peu près, d'une pandémie pour entrer fatigués dans une crise énergétique, qui selon le Conseil fédéral risque de durer.

Dans les Églises, il est de bon ton de dire, de redire l'admiration et le respect de la

création, en étant toujours attentifs aux mesures à garder et à mettre en place pour cela.

Il me semble que cette année le temps fut bien assez vite au travers de l'Avent vers Noël. On est en droit de se demander quels goûts auront les nuits à venir : nuits paisibles, froides, festives, noires, nuits lumineuses, la question est décidément ouverte!

Faut-il encore nous souvenir du Noël n 1: un jour discret, petit, ignoré, sans leds et chauffage dans une étable marginale?

Notre paroisse, par son Conseil, a décidé de soutenir les efforts et choix de la commune de Val-de-Travers en ce qui concerne le chauffage de ses bâtiments et en particulier les temples et églises.

C'est pourquoi, de début janvier à fin mars, les cultes auront lieu en priorité à l'Église de Môtiers, chauffée par pellets, mais pas dans les temples "électriques" tels Travers, Couvet, Buttes et St-Sulpice. Les services funéraires pourront continuer d'avoir lieu dans ces temples comme jusqu'ici.

En 2022, nous voici donc invités personnellement et communautairement à une certaine sobriété énergétique. Je me dis que la leçon à retenir du premier Noël, c'est sans doute la simplicité, la modestie, le partage et tout particulièrement en ce temps agité, tendu, difficile et pas qu'en Ukraine...

Je nous souhaite un bon Noël!

Jean-Samuel Bucher, coprésident de paroisse